

LOCAL | Festejos

El Consistorio presenta el Día del Traje Flamenco

La jornada, prevista para el sábado 30 de agosto, incluirá concursos de sevillanas en categorías infantil y adulta, además de actividades organizadas en colaboración con ACCA y academias locales de baile.

Redacción

Martes 12 de agosto de 2025 - 12:42



Poner en valor la cultura local, la tradición del baile por sevillanas y el traje típico andaluz, buscando al mismo tiempo reforzar el carácter festivo y tradicional de la Feria Real, es la razón de ser del denominado El Día del Traje Flamenco, cuya celebración está prevista para el próximo 30 de agosto dentro del marco de la Feria Real.

La iniciativa, impulsada por la Delegación de Festejos y la Asociación Centro Comercial Abierto (ACCA), cuenta con la colaboración con la asociación de feriantes de Córdoba.

Según se recoge en la nota de prensa remitida por el ayuntamiento, para la organización se ha constituido una comisión consultiva formada por la Hermandad del Rocío, Compases Rocieros, el Grupo Rociero, Voces con Solera, el Coro de la Virgen de las Angustias, el grupo de castañuelas del Hogar del Pensionista, la Academia de Baile Sebastián Leal, la Academia Body Power, ACCA, la diseñadora Pilar Villena, el Academia de Baile Gema, Albur, la Asociación del Sagrado Corazón de Jesús y la Asociación de Mujeres 25 de Mayo. El acto de presentación ha tenido lugar en la sala de prensa del Ayuntamiento y ha contado con la intervención del concejal de Festejos, Antonio Navas; la presidenta de ACCA, Eva Gómez; y Gema Ortiz, como representante de la comisión, contándose también con la presencia de representantes de las asociaciones y colectivos que participarán activamente en la jornada.

Antonio Navas ha detallado la programación del Día del Traje Flamenco, destacando la celebración de dos concursos de sevillanas que tendrán lugar a las 17:30h en la caseta municipal: uno en categoría infantil (hasta 14 años) y otro en categoría adulta. En la modalidad infantil se otorgarán tres premios, consistentes en tickets para las atracciones de feria. En la categoría adulta, los premios serán de 100, 50 y 30 bonoeuros para los tres primeros clasificados, respectivamente. Además, el concurso del Traje Flamenco contará también con una modalidad infantil, dirigida a menores de 14 años, en la que se premiará al “flamenquito-a más gracioso”, con tickets para las atracciones de feria. En la categoría adulta se han establecido cinco modalidades, cada una de ellas dotada con un premio de 30 bonoeuros. Las modalidades son: el más flamenco, el más elegante, el más original, el premio al detalle y el mejor grupo o pareja.

Además, se instalará un fotomatón para que los asistentes puedan llevarse un recuerdo de este día. “Queremos fomentar la participación y que este día se convierta en una cita habitual dentro de la programación de feria”, ha señalado Navas. Además, a partir de las 14:30 horas, en las puertas de la feria se repartirán abanicos hasta agotar existencias. Habrá abanicos de madera en distintos colores, ideales para complementar el traje flamenco, y abanicos de cartón para el público en general.

Por su parte, Eva Gómez ha agradecido al Ayuntamiento que haya contado con ACCA para la organización de esta jornada. “El traje flamenco y los bailes por sevillanas llenan de vida cualquier feria. Desde ACCA hemos colaborado activamente en la preparación de este día”, ha indicado, explicando que los bonoeuros son vales canjeables en los comercios locales adheridos a la asociación. También ha animado a participar en los concursos y ha recordado que las inscripciones pueden realizarse por WhatsApp en el número , en el stand de entrada a la feria y en la caseta municipal.

Finalmente, Gema Ortiz, en representación de las distintas asociaciones y colectivos que secundan esta iniciativa, señalaba que, “es importante que se organice un día así, donde se le dé protagonismo a nuestras tradiciones y al baile. Ojalá esta jornada tenga continuidad y pueda consolidarse en el futuro”, ha expresado.